

POR SU PARTE, LOS FAMILIARES DEL INFORTUNADO  
GENERAL ANDRÉS ZARZOSA PROTESTAN CONTRA LAS  
MENTIRAS DE DON EDUARDO NERI

San Luis Potosí, febrero 12 de 1941

Sr. Diego Arenas Guzmán. Director de *El Hombre Libre*.  
México, D.F.

Muy Estimado señor:

Muy atentamente suplico a Ud. se digne insertar en su digno periódico las siguientes frases.

En el periódico *Excelsior*, de fecha 11 de los corrientes, vimos con onda pena las injurias y falsos que dirige al digno General Almazán el Sr. licenciado Eduardo Neri; no es exacto lo que dice el señor respecto a que los familiares de los que perecieron en la lucha lo maldicen, pues nosotras, su madre su hermana y su sobrina del General Andrés Zarzosa Verástegui, al que nunca lloraremos bastante, jamás hemos dudado de su honradez y lealtad y en todas las circunstancias de la vida seremos siempre sus más fieles adictas y, por el contrario, pedimos a Dios Nuestro Señor porque aquellos que no hace mucho se llamaron sus amigos y ahora lo insultan comprendan su error, nos unimos a todos aquellos que lo defienden, como el señor Pedro Julio Pedrero, que con tanto calor sale a su defensa.

Damos a Ud. las más sinceras gracias por la atención que dé a la presente, quedando de Ud. como sus Afmas. Attas. S. S. –Josefina Verástegui Vda. De Zarzosa; Ma. De la Luz Zarzosa Vd. de López; María López Zarzosa.